

Zukunftsdorf Harpolingen?

Ort nimmt an Wettbewerb teil

BAD SÄCKINGEN-HARPOLINGEN

(mig). Harpolingen wird sich am Wettbewerb „Unser Dorf hat Zukunft“ beteiligen. Der Bürgerverein „Daheim in Harpolingen“ hat nach Vorinformation aller Ortschaftsräte den Bad Säckinger Ortsteil angemeldet. Bei dem Wettbewerb, der alle drei Jahre ausgeschrieben wird, winken Preisgelder zwischen 3000 und 15 000 Euro. Neu ist aber, dass jedes teilnehmende Dorf 3000 Euro erhält. „Das Problem ist, dass sich nur wenige Dörfer anmelden“, erklärte die Vereinsvorsitzende und Ortschaftsrätin Christine Oechslein (WIR). Man könne diesen Wettbewerb als Versuch sehen, die Abwanderung aus den Dörfern und die Verödung des ländlichen Raums zu bremsen.

Anders als früher, als der Wettbewerb noch „Unser Dorf soll schöner werden“ hieß, geht es nicht um einen Schönheitswettbewerb, bei dem ein ansprechendes Ortsbild ausgezeichnet wird. Vielmehr wird bewertet, was die Dorfgemeinschaft aus dem Potenzial gemacht hat und wie sie sich die weitere Entwicklung vorstellt. Dabei zählt nicht das Ergebnis, sondern die Qualität der Entwicklungsschritte. Auch das Projekt eines gemeinsamen Mittagstisches für Senioren und Kinder würde in die Bewertung mit einfließen. Anfang 2021 findet eine Begehung mit der Bewertungskommission statt.